

# GROUPE D'ECHANGE DES PRATIQUES PEDIATRIQUES

Lundi 21 novembre 2005



## Qui était là ? (12)

- |  |  |   |  |
|--|--|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Alexandre Aude   | <input checked="" type="checkbox"/> Chobert Marie      | <input checked="" type="checkbox"/> Flochlay Anne         | <input checked="" type="checkbox"/> Lirondière Sandrine    |
| <input checked="" type="checkbox"/> Babot Elisabeth  | <input checked="" type="checkbox"/> Cornet Nathalie    | <input checked="" type="checkbox"/> Germa Virginie        | <input checked="" type="checkbox"/> San Sébastian Patricia |
| <input checked="" type="checkbox"/> Bois Karelle     | <input checked="" type="checkbox"/> Dechambre Delphine | <input checked="" type="checkbox"/> Krummenacker Caroline | <input checked="" type="checkbox"/> Vauvillé Barbara       |
| <input checked="" type="checkbox"/> Casson Sandra    | <input checked="" type="checkbox"/> Deladrière Elodie  | <input checked="" type="checkbox"/> Lefèvre Gwenaëlle     |  |
| <input checked="" type="checkbox"/> Chesnel Caroline | <input checked="" type="checkbox"/> Devos Céline       | <input checked="" type="checkbox"/> Leflem Aurélie        |  |

## Qu'est ce qu'on a dit ?

### **Présentation**

Patricia et Marie présentent la théorie de l'intégration sensorielle. Processus cognitif permettant à tout individu d'analyser et d'interpréter simultanément tous les ressentis de ses sens pour produire une réponse adaptée. Le défaut d'intégration sensorielle d'un ou plusieurs sens (visuel, tactile, vestibulaire, olfactif, auditif) est pour certains auteurs (notamment l'ergothérapeute Jean Ayres à l'origine de cette théorie) l'explication de nombreuses pathologies telles que la dyspraxie, l'autisme, l'hyperactivité...

Le diaporama de leur présentation et les commentaires annexes seront envoyés ultérieurement par elles-mêmes par mails.

### **Les brèves**

☒ Gwenaëlle, Aude et Karelle présentent le site Internet du GEPPE, qui a commencé à prendre forme... L'informaticien Stéphane Rouilly nous a hébergé sur un de ses sites momentanément, nous a installé un logiciel de création de site (SPIP) et nous avons commencé à créer les rubriques et les articles à mettre. Tous les comptes-rendus des réunions ont été mis, quelques travaux communs (GASBI, boîtes à idées, compétences scolaires...), des rubriques de travaux individuels, de liens internet et de livres à conseiller doivent maintenant être remplies par tous.

Un mode d'emploi d'utilisation du logiciel SPIP pour entrer les infos est distribué, ainsi qu'un login et un mot de passe pour toutes celles qui souhaitent s'investir dans l'etoffage du site.

On prévoit une mise en ligne en janvier 2006, sans doute par l'intermédiaire du site de l'ANFE. Jean-Philippe Guillhard (webmaster du site de l'ANFE) a été contacté par mail par Gwenaëlle, sans réponse concrète pour le moment.

☒ La journée d'échange en pédiatrie du 23 février organisée par l'ADERE sera un temps important pour le groupe, qui fera 7 communications. 9 membres du groupe interviendront durant cette journée (Gwenaëlle, Céline, Patricia, Karelle, Sandrine, Marie, Delphine et Barbara). Des actes écrits seront publiés, nous avons dès à présent l'autorisation de les publier en parallèle sur le site du GEPPE, en précisant tout de même le partenariat avec l'ADERE.

Les écrits devront parvenir à Frédéric Morestin pour début février 2006. On prévoit une séance « d'entraînement et répétition » le 16 janvier 2006.

☒ Sandra et Caroline K nous distribuent le compte rendu de leur visite à la PFNT de Garches de juin 2005. Le fichier Word pourrait peut-être être mis sur le site dans la mesure où il contient des informations relatives à l'accès à l'ordinateur par une personne handicapée très intéressantes.

☒ Prévision des thèmes abordés lors des prochaines réunions :

<b>12 décembre 2005</b>	<b>Analyse et interprétation des items du DTVP-2</b>
16 Janvier 2006	« Révision » de nos interventions à l'ADERE
20 Février 2006	Rééducation de la dysgraphie (stage de C. Galbiati et C. Charrière) Caroline K et Gwenaëlle
24 Mars 2006	Grille d'analyse de jeu
24 Avril 2006	Evaluation de la dyspraxie (stage de Valérie Barry) Anne F et Aude
15 Mai 2006	
19 juin 2005	Repas de fin d'année

☒ *Gwenaëlle* propose de réfléchir à une limitation du nombre de membres inscrits au GEPPE, dans le but à la fois : - d'éviter au groupe de prendre trop d'importance et de devenir beaucoup trop formel, avec des échanges moins libres

- de respecter le nombre de chaises dans la salle de réunion !!!

On propose pour le moment de réfléchir individuellement à une limitation théorique de 25 inscrits (pour l'instant, nous sommes 17) afin d'avoir un maximum de 20 présences à chaque réunion. On en reparle le 12 décembre.

***Prochaine réunion : lundi 12 décembre 2005 à 19h.***